
若葉祭通信（仮） 
 

気温の変化が激しく体調を崩しやすい時期ですが、いかがお過ごしでしょうか？ 

今回は委員長と副委員長のお言葉を頂きました。 

 

実行委員長、副委員長のお言葉 

文化祭実行委員長 ２年  Y S 

昨年度は文化祭実行委員本部会計を務めていました。 

今回の文化祭は「時代を創る」がテーマです。私たち文化祭実行委員はこの創るという言葉を大切に、文化祭の

企画運営を進めていきたいと思っています。実行委員３６人で協力し、学校全体で文化祭を盛り上げられるように

するために影でサポートしていきます。また、今年から変更点が沢山あり分からないことも多いと思いますが、そ

んな時に頼れる委員会にしていきたいです。私自身分からないことばかりですが、これから新しい文化祭を作り上

げたいという気持ちを忘れずに委員長の仕事に全力を尽くしていきます。よろしくお願いします。 

 

 

文化祭実行委員会 副委員長 ２年  O K 

今年の文化祭は例年から大きく変わるため実行委員だけでなく学校全体で動いてもらうことが多くなります。「時

代を創る」というテーマを私達と一緒に学校全体で創り、盛り上げ、生徒やお客さんがめいっぱい楽しめる文化祭

にしていきたいです。これから、文化祭に向けて副委員長として委員長を支え、学校全体を引っ張っていけるよう

頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

 

文化祭実行委員会 副委員長の３年 N H 

昨年度は文化祭実行委員長を務めていました。 

今年の文化祭は「時代を創る」をテーマとして掲げ、そのテーマにちなんで各団体の企画に一種の「縛り」を課

す等、前例のない様々な変更点があるため今まで以上に「副」委員長として委員長や委員会そのものの補佐が求め

られます。そのため、最上級生として、そして何より昨年度その委員会の長であったという経験を活かし、今年度

の文化祭を成功に導けるよう、努力していきます。よろしくお願いします。 

 

 

～連絡事項～ 

各団体企画書の提出期限は 6/20（木）の昼休み（12：45～13：15）に変更となりました。 
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